

CON UN MASIVO EVENTO EN LA PROVINCIA DE CURICÓ

Celebraron los 83 años de la Educación Media Técnico Profesional

• En la instancia, se reconoció la importancia de esa alternativa académica.

CURICÓ. En el Teatro Provincial se llevó a cabo la actividad, en la cual participaron 23 establecimientos educacionales de toda la puerta norte del Maule.

Las comunidades educativas de esos recintos se congregaron para celebrar los 83 años de vida de la denominada Educación Técnico Profesional (TP), la cual



Comunidades educativas participaron activamente de la actividad.

le ha entregado una interesante alternativa a miles de estudiantes.

Dicho acto fue organizado por el Departamento Provincial de Educación de Curicó y la Red Eduprof, donde estudiantes, funcionarios y equipos directivos repasaron el camino trazado y los retos que todavía poseen.

“Tenemos el desafío de seguir avanzando en alternancia, es decir, la vinculación pedagógica y de aprendizajes de las y los estudiantes en la empresa y el desafío que ello conlleva desde lo organizativo y lo formativo”, dijo el director provincial de Educación, Rodrigo Castro.

VINCULACIÓN

El funcionario de Gobierno señaló que la Educación Técnico Profesional ha sido un pilar en el sistema, el cual ha dado más oportu-



Profesionales fueron reconocidos por su labor en los recintos educacionales.

tunidades para desarrollarse a los estudiantes.

“Se debe seguir avanzando en vinculación entre la educación TP en los colegios y liceos con los centros de formación técnica e institutos profesionales para facilitar la trayectoria de los que egresan y luego continúan sus estudios en

la educación superior”, resaltó.

La celebración contó, además, con la presencia del seremi de educación, Cristian Bonfort; alcalde de Curicó, George Bordachar; el presidente de Eduprof, Sergio Aravena; la directora académica de Instituto Santo

Tomás, Nancy Rodas; y el vicerrector de Inacap, Marcelo Valdivia, entre otras personalidades.

En la ceremonia, 23 profesionales de cada uno de los establecimientos técnico profesional de la provincia, fueron homenajeados tras ser elegidos democráticamente por sus propios pares.